

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **A. Kesimpulan**

Melalui hasil pembahasan dan analisis data yang disajikan pada Bab IV tentang pengaruh struktur modal dan profitabilitas terhadap kinerja perusahaan pada perbankan syariah yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia tahun 2019-2023, peneliti dapat mengambil kesimpulan sebagai berikut:

1. Struktur modal tidak berpengaruh terhadap kinerja perusahaan pada perbankan syariah yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia yang dapat dilihat dari hasil uji t diketahui nilai signifikansinya senilai  $0,108 > 0,05$  sehingga  $H_0$  diterima dan  $H_1$  ditolak. Dengan demikian jika struktur modal tidak memiliki pengaruh terhadap kinerja perusahaan artinya terdapat penurunan pada kinerja perusahaan, sehingga mengharuskan manajer keuangan untuk mengambil keputusan yang penting mengenai struktur modal, yang dapat membantu meningkatkan keuntungannya.
2. Profitabilitas berpengaruh terhadap kinerja perusahaan pada perbankan syariah yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia yang dapat dilihat dari hasil uji t senilai  $0,008 < 0,05$  sehingga  $H_0$  ditolak  $H_2$  diterima. Dengan demikian besar profitabilitas atau keuntungan yang diperoleh perusahaan berpengaruh terhadap kinerja perusahaan, dimana semakin besar profitabilitas maka perusahaan akan semakin leluasa untuk melakukan inovasi dan ekspansi yang berdampak pada peningkatan harga saham. Peningkatan profitabilitas juga akan terlihat pada laporan tahunan yang diberikan kepada investor.
3. Struktur modal dan profitabilitas secara simultan mempunyai pengaruh terhadap kinerja perusahaan pada perbankan syariah yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia yang dapat dilihat dari hasil uji F sebesar  $0,000 < 0,05$  dan F hitung  $13,448 > F$  tabel  $3,16$  sehingga  $H_0$  ditolak  $H_3$  diterima. Dari hasil uji koefisien determinasi juga menunjukkan nilai *Adjusted R Square* sebesar  $0,789$  atau  $78,9\%$ . Dapat disimpulkan jika besaran pengaruh struktur modal dan profitabilitas terhadap kinerja perusahaan yang diukur dengan sebesar  $78,9\%$ , sedangkan sisanya sebesar  $21,1\%$

dipengaruhi oleh variabel lain yang tidak diteliti dalam penelitian ini. Dalam perbankan syariah bukan suatu masalah yang baru, sebab kedua variabel independen tersebut mempunyai pengaruh dalam naik turunnya kinerja perusahaan pada perbankan syariah. Jika nilai struktur modal dan profitabilitas meningkat berarti perbankan syariah dalam kegiatan operasionalnya menggunakan asetnya dengan baik, sehingga dapat berpengaruh positif terhadap kinerja perusahaan perbankan syariah.

## **B. Saran**

Berdasarkan hasil analisis pembahasan dan berbagai kesimpulan penelitian ini, maka saran yang dapat peneliti berikan melalui hasil penelitian ini untuk mencapai hasil yang lebih baik adalah sebagai berikut:

### **1. Bagi Perusahaan**

Diharapkan dengan adanya penelitian ini bisa menjadi bahan pertimbangan bagi perusahaan untuk menetapkan kebijakan dan mengambil keputusan dalam meningkatkan kinerja suatu perusahaan di masa depan, sehingga laporan keuangan yang diterima perusahaan dapat bernilai tinggi dan terhindar dari kerugian bagi suatu perusahaan.

### **2. Bagi Investor**

Diharapkan agar memperhatikan dan mempelajari cara perusahaan mengelola modal dan hutang untuk membiayai suatu bisnisnya karena hal tersebut dapat berdampak pada profitabilitas dan risiko keuangan bisnis.

### **3. Bagi Peneliti Selanjutnya**

Diharapkan periode penelitiannya diperpanjang, indikator penelitiannya ditambah, dan variabel-variabel baru ditambahkan, dan menciptakan ukuran sampel yang banyak dan memperoleh hasil yang lebih optimal serta akurat.